



LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT : UN ACTEUR ENGAGÉ POUR L'ÉDUCATION DE TOUS !

ÉDITO

DÉFENDRE LE VOTE, LA DÉMOCRATIE ET RENOUER AVEC LE LIEN POLITIQUE

Guillaume REGNAUT

Président de la Ligue 59

Les élections législatives de 2024 ont révélé une crise profonde de notre démocratie. En décidant de nommer un Premier ministre issu d'une force politique largement battue, le président de la République a pris une décision qui bafoue la volonté exprimée par les citoyens. Ce choix, en déni des résultats des urnes, ne fait qu'accentuer la méfiance à l'égard de la classe politique. Pire encore, il menace de démobiliser durablement les citoyens et les organisations qui se sont battus pour préserver les valeurs républicaines, au premier rang desquels les mouvements d'éducation populaire, les associations et les acteurs de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS).

[LIRE L'ARTICLE](#)



Depuis plus de 150 ans, la Ligue de l'enseignement est aux côtés de celles et ceux qui croient en une société plus juste, solidaire et laïque. Notre mission ? Rendre l'éducation accessible à tous, sans exception, et encourager chacun à s'épanouir et à s'engager.

[EN SAVOIR +](#)

VIE FÉDÉRATIVE



S'AFFILIER À LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT POUR LA SAISON 2024-2025, C'EST MAINTENANT !

Vous êtes une association socioculturelle, une troupe de théâtre amateur, un établissement scolaire, une association sportive ? Vous souhaitez prendre part à un mouvement d'idées fort, et développer les projets de votre structure ? Rejoignez le mouvement fédératif de la Ligue de l'enseignement !

[LIRE L'ARTICLE](#)

CULTURE



LE CRTA FAIT SA RENTRÉE !

La Ligue de l'enseignement accompagne depuis plus de 25 ans les associations de théâtre en amateur dans le Nord-Pas-de-Calais, avec son Centre de Ressources du Théâtre en Amateur (CRTA). Faire réseau, accompagner, former, diffuser et construire sont ses maîtres mots afin de faire rayonner le théâtre amateur dans notre département.

[LIRE L'ARTICLE](#)

ÉDUCATION



INITIATIVES ET ACTIONS AU NIVEAU EUROPÉEN : L'ENGAGEMENT POLITIQUE DE LA FÉDÉRATION

Dans le champ de la solidarité internationale et les projets européens, la Ligue de l'Enseignement est impliquée depuis quelques années à sensibiliser les publics qu'elle accompagne à l'ouverture au monde, à l'ouverture à l'Autre via des formations et des ateliers pédagogiques ECSI sur des problématiques qu'on retrouve à l'échelle européenne et à l'international.

[LIRE L'ARTICLE](#)

FORMATION



S'ENGAGER POUR UNE RÉUSSITE COLLECTIVE

Le réseau de formateurs BAFA - BAFD est constitué de professionnels qui se dégagent du temps pour l'encadrement de formations dans l'animation volontaire (animateurs et directeurs). Ils sont certifiés et suivent des formations continues pour rester à jour sur les évolutions réglementaires et pédagogiques.

[LIRE L'ARTICLE](#)

NOS ESPACES PARTAGÉS

ET SI NOS ESPACES À LILLE ET À ARRAS DEVENAIENT LES VÔTRES !

Organisez vos réunions, formations, séminaires... dans nos salles toutes équipées au cœur de Lille et d'Arras avec possibilité de parking, transport en commun et d'hébergement à proximité !



[LIRE L'ARTICLE](#)

? LE SAVIEZ-VOUS ?

LA RÉSISTANCE ET LA LIGUE PENDANT LA SECONDE GUERRE MONDIALE

Sous l'occupation nazie, la Ligue de l'enseignement a été interdite pour son attachement à la laïcité et aux valeurs républicaines. Cependant, de nombreux membres de la Ligue ont activement participé à la Résistance française, luttant clandestinement contre l'occupant.

À la Libération, elle a repris ses activités et a contribué à la reconstruction du système éducatif.



ILS FONT LA LIGUE

Découvrez les portraits de celles et ceux qui, au quotidien, font vivre la Ligue !

[LES PORTRAITS](#)